

SANIDAD

La Junta asegura que la ampliación del centro de salud de Laguna de Duero "está en marcha"

Los nuevos espacios acogerán tres consultas para Medicina Familiar y Comunitaria, otras tres para Enfermería y la novedad de dos salas para procedimientos técnicos



La delegada territorial de la Junta en Valladolid, Raquel Alonso, el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, Elpidio García, y el alcalde de Laguna de Duero, Avelino Álvarez JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN

Marta Gamazo

Valladolid

[22.11.2024](#)

La delegada territorial de la Junta en Valladolid, **Raquel Alonso**, acompañada por el gerente de Atención Primaria Valladolid Oeste, **Elpidio García**, y por el alcalde de Laguna de Duero, **Avelino Álvarez** se han reunido hoy para hablar sobre diferentes actuaciones llevadas a cabo por la Junta de Castilla y León en Laguna de Duero.

Uno de los temas que han tratado durante el encuentro ha sido el proyecto de ampliación del centro de salud del municipio. Al respecto, el gobierno autonómico continúa trabajando para que esa ampliación se lleve a cabo. Además, se ha recalcado que **la redacción del proyecto de las obras ya ha sido presentada y cuenta con una inversión prevista ya aprobada** para la realización de dichas obras.

La licitación para la ejecución de las obras se realizará antes de que finalice el año, cuando se procederá a continuar con el proceso habitual: presentación de ofertas por parte de las empresas interesadas en ejecutar dicho proyecto, adjudicación y el comienzo de las obras, que tienen prevista **una duración de 12 meses**, según informa la nota de prensa remitida a los medios.

Las obras se llevarán a cabo en la zona norte de la actual edificación y **supondrá un incremento de la superficie total de 227 metros cuadrados**, con el objetivo de dar cabida a ocho nuevas consultas distribuidas en dos plantas. Se prevé que estos nuevos espacios ubiquen tres consultas para **Medicina Familiar y Comunitaria**, tres consultas para **Enfermería** y la novedad de dos salas para **procedimientos técnicos**, siendo uno de ellos para ecografía y otro para cirugía menor, lo que permitirá apostar por una Atención Primaria más resolutiva y cercana a los usuarios.